

Hoy en Espectáculos

La "China" Suárez dejó en "el suelo" a Benjamin Vicuña Pág. 18



Nicole cierra su gira de 30 años del disco "Esperando Nada" Pág. 19



Cecilia Roth habla de su personaje en la nueva serie "Furia" Pág. 19



EL DIARIO DE

Atacama

Martes
8 de julio de 2025
Año LIII / N° 19.916
\$500
www.diarioatacama.cl

Atacama tiene un 9,8% de la población con pobreza severa

Realidad. Informe que actualizó metodología para medir la pobreza en el país mostró magras cifras en la zona.

Atacama está quinta a nivel país en pobreza severa. Piden canasta de alimentos saludable y ajustes al cálculo del arriendo. *Págs. 2 y 3*



Christian Toutin se va de la gerencia general de la división Salvador

Codelco. Estuvo más de siete años en el puesto. Busca más tiempo para la familia. *Pág. 4*



PIDEN DE FORMA URGENTE RESGUARDO DE SECTOR LAS LISAS, QUE TIENE DOS CEMENTERIOS INDÍGENAS Y UNO DE RELIGIOSOS

Denuncian sustracción de rocas con pictografías antiguas, entre otros hechos. *Pág. 5*

Adjudican licitación para mejorar escuelas

Y liceos. Es parte del convenio del MOP y Mineduc por el Plan Atacama. *Pág. 4*

Avanza caso de crimen en la población Juan Pablo II

Copiapó. Víctima había enfrentado a agresores de familiar previo al crimen. *Pág. 5*



Fútbol. *Pág. 13*
Copiapó podría sumar dos caras conocidas para la segunda rueda



Atacama. *Pág. 6*
Percepción de aumento de la delincuencia es de un 92,40%